
Compte-rendu du Conseil d’enfants 

Le samedi 24 juin 2023 

 

Présents : 

Elyas BOUFRA, élu titulaire de l’école Marcel Cachin A, Léhava COHEN, élue titulaire de 
l’école Marcel Cachin B, Lucie CLAUSSE, élue titulaire de l’école Irène Joliot-Curie A, Maryam 
GRALLA PIMENTEL, élue suppléante de l’école Paul Eluard A, Jayane BERTHELOT, élu 
titulaire de l’école Paul Eluard B, Eliot DIALLO, élu suppléant de l’école Paul Eluard B, Junior 
DJAKI, élu titulaire de l’école Victor Hugo, Naïm PIZON, élu titulaire de l’école Jean Jaurès, 
Biaba DIARRA, élue suppléante de l’école Jean Jaurès, Cindy GBELY, élue suppléante de 
l’école Paul Langevin, Kadidja TRAORE, élue suppléante de l’école Anton Makarenko A, 
Aurore MOUSSAVOU, élue titulaire de l’école Anton Makaranko B, Rufus MOUSSA, élu 
suppléant de l’école Anton Makarenko B, Eden ITZAKI-COTILLON, élue titulaire de l’école 
Montesquieu, Fanny PROMEYRAT, élue suppléante de l’école Jean Moulin, Yasmine 
BOUGATAYA, élue titulaire de l’école Blaise Pascal, Lassana DANSOKO, élu titulaire de l’école 
Jules Verne, Idriss DIOP FARIBOL, élu titulaire de l’école Henri Wallon B, Lìu HARDEL, élue 
suppléante de l’école Henri Wallon B.  

 

Excusés : Lockman CHAOUA, élu titulaire de l’école Denis Diderot, Lyham ABID, élu suppléant 
de l’école Denis Diderot, Karamba DIABY, élu titulaire de l’école Paul Langevin, Tyfen DA 
CUNHA DANTAS PRUTI, élue titulaire de l’école Anton Makarenko A, Mia-Ilou, élue suppléante 
de l’école Montesquieu, Selma BOURDERBALA, élue titulaire de l’école Henri Wallon A, Mayar 
KERRIT, élue suppléante de l’école Henri Wallon A.  

 

Absents : Khalid BOUARFA, élu suppléant de l’école Marcel Cachin A, Leeloo CALMA, élue 
suppléante de l’école Marcel Cachin B, Nahil DJANE, élu suppléant de l’école Irène Joliot-Curie 
A, Ismaël ADID, élu titulaire de l’école Irène Joliot-Curie B, Hacine MAZOUZI, élu suppléant de 
l’école Irène Joliot-Curie B, Isleym BELHADI, élue titulaire école Eugénie Cotton, Aaron 
PAUTONNIER, élu suppléant de l’école Eugénie Cotton, Ben Omar HYASSA, élu titulaire de 
l’école Paul Eluard A, Raphaël NANA, élu titulaire de l’école Anatole France, Mohamed 
BOURTOUCHE, élu suppléant de l’école Anatole France, Clara PINTO DOS SANTOS, élue 
suppléante de l’école Victor Hugo, Cleef-Harris GNAKO, élu titulaire de l’école Jean Moulin, 
Sohane DUGUE, élue suppléante de l’école Blaise Pascal Shilow-Milai MBEMBA, élue 
suppléante de l’école Jules Verne. 

 

L’équipe d’animation était constituée de : Monsieur Habib HASSOUNI, référent du Conseil 
d’enfants, et Monsieur Yannick PRIGENT. 

 

Le Conseil d’enfants s’est réuni le samedi 24 juin 2023 dans la salle du Conseil Municipal de 
l’Hôtel de Ville. 

Les 19 élus présents s’installent dans la salle du Conseil Municipal. Monsieur Habib 
HASSOUNI ouvre la séance à 10h10 en annonçant l’ordre du jour de la dernière réunion de 
l’année scolaire du Conseil d’enfants. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thématique : Label propreté 

 

Monsieur Habib HASSOUNI fait un bilan sur le Label propreté. Il rappelle qu’il était convenu que 
les élus titulaires, les élus suppléants, les animateurs du Conseil d’enfants, le directeur ou un 
enseignant et les élus tuteurs devaient faire trois visites. 

Concernant les résultats, beaucoup d’élus n’ont pas remis leurs évaluations, ce qui rend les 
résultats plutôt mitigés. 

Il a été difficile pour certains élus de faire les évaluations n’ayant pas l’autorisation de leur 
enseignant de les réaliser. 

Une nouvelle réflexion devra être faite en ce qui concerne le Label propreté (modification de 
certaines évaluations, information aux directions d’école pour faciliter l’évaluation des élus, 
réduction du nombre d’évaluateurs).  

Monsieur Habib HASSOUNI explique que le logo Label propreté a été modifié.  

En septembre, le Label propreté sera remis officiellement aux directions des écoles. 

Certains élus regrettent que la remise du Label propreté aux écoles nominées soit faite en 
septembre car les CM2 passent en 6ème. 

Il est rappelé que c’est l’ensemble des élèves de l’école qui ont participé même si le projet était 
porté par les élèves de CM2. 

Certains élus proposent de remettre le Label dans les écoles en invitant les anciens CM2. 

Certains élus proposent de commencer les évaluations du Label propreté plus tôt afin de 
pouvoir remettre les résultats avant la fin de l’année scolaire. 



Monsieur Habib HASSOUNI confirme aux élus que les prochaines évaluations débuteront plus 
tôt. Il souligne qu’il a pu constater une évolution sur la propreté des toilettes. Certains élus 
confirment ses propos ayant fait aussi ce constat dans leur école.  

Monsieur Habib HASSOUNI annonce ensuite les écoles nominées qui ont remis la totalité des 
évaluations. 

1ère : école Anton MAKARENKO A 

2ème : école Henri WALLON B 

3ème : école MONTESQUIEU et l’école Henri WALLON A 

 

Classement par Label 

Label propreté d’or 

Ecole Anton MAKARENKO A 

Ecole MONTESQUIEU 

Ecole Henri WALLON A et B 

 

Label propreté d’argent 

Ecole Anton MAKARENKO B 

Ecole Victor HUGO 

Ecole Jules VERNE 

Ecole Denis DIDEROT 

Ecole Anatole FRANCE 

Ecole Jean JAURES 

 

Label propreté de bronze 

Ecole Marcel CACHIN A et B 

Ecole Eugénie COTTON 

Ecole Irène JOLIOT-CURIE A et B 

Ecole Paul ELUARD A et B 

Ecole Paul LANGEVIN 

Ecole Jean MOULIN 

Ecole Blaise PASCAL 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bilan du mandat sur l’année scolaire 2022-2023 

 

Monsieur Habib HASSOUNI en son nom et au nom de l’équipe d’animation du Conseil 
d’enfants félicite les élus pour leur implication et leur assiduité durant cette année. 

La parole est donnée à chaque élu. Ce petit temps d’échange a permis à chacun de s’exprimer 
sur sa première année de mandat. 

Les élus font un bilan positif de leur mandat. Ils ont apprécié les échanges avec les agents de la 
Police Municipale, avec Madame Anaïs BERNOT, la diététicienne. Les différentes rencontres 
ont été très enrichissantes. 

Certains élus ont aimé organiser le Loto Solidaire, apportant un soutien aux personnes les plus 
démunies. Ils souhaitent le reconduire pour l’année prochaine. 

Ils regrettent de ne pas avoir pu visiter la Cuisine Centrale « le Sidoresto », de ne pas avoir 
réalisé des maraudes ainsi que la visite du centre de tri. Monsieur Habib HASSOUNI précise 
aux élus que ce qui n’a pas pu être réalisé cette année, sera programmé en octobre/novembre. 

Les élus remercient aussi l’équipe d’animation du Conseil d’enfants et sont impatients de 
poursuivre leur mandat.  

Monsieur Habib HASSOUNI souligne aux élus qu’ils pourront faire leurs futures propositions 
lors de la réunion de septembre. 

Monsieur Habib HASSOUNI clôture la séance. 

Nous souhaitons de bonnes vacances aux élus du Conseil d’enfants et leur donnons rendez-
vous en septembre. 

 

La séance s’est terminée autour d’une collation. 

 

 



 

 

La prochaine réunion du Conseil d’enfants est prévue 

le samedi 23 septembre 2023 à 10h à l’Hôtel de Ville 

 

 

 

L’équipe d’animation du Conseil d’enfants 

 

 


